

## 高2 沖縄研修旅行

ベーシックコース



6月25日から3泊4日で高校2年生ベーシックコースは、沖縄研修旅行に行ってきました。沖縄はちょうど梅雨明けで、4日間快晴に恵まれました。

オプション体験では、ビーチアクティビティを満喫できました。シュノーケリングを体験した生徒達は、魚でいっぱいの海に感動していたようです。クラスごとの研修では、旧海軍司令部壕やひめゆり平和記念資料館などを訪れ、写真に見入るほど真剣に平和学習に取り組む姿が見られました。改めて平和であることの大切さを考えさせられました。



マライケさん

イアンさん

## 留学生お別れ会

ドイツからの留学生マライケさんとイアンさんのお別れ会を行いました。マライケさんは日本の文化に関心が高く何事にも積極的に1年間本校に通いました。イアンさんは6か月の滞在中、知らない日本語をたくさん調べており、非常に意欲的な生徒でした。別れはとても名残惜しいものです。最後は笑顔で一生の思い出となる集合写真を撮ることができました。



## 高1 遠足

### ビーチクリーン活動

6月26日、高校1年生は校外研修(遠足)で用宗海岸に行きました。現地では木を投げ、数字の書いてある別の木を倒し、得点を増やしていく「モルック」というスポーツをした後、昼食でバーベキューを行い、クラスメイトとの交友を深めることができました。最後にはビーチクリーン活動としてゴミを拾い、クラスで協力して海岸をきれいにすることができました。



1組

2組



3組



5組



7組



8組



4組



6組



9組



10組

## 高3 遠足

6月26日、高校3年生は各クラスで計画を立て横浜方面へ向かいました。横浜めぐりや、バーベキューなどで楽しい時間を過ごし、クラスの仲間と貴重な思い出を作ることができました。



みなとみらい

赤レンガ倉庫

八景島

バーベキュー

横浜中華街

↑江の島↓



# 高校ラグビー部 総体県優勝

6月1日に第72回静岡県高校総体ラグビー大会の決勝が行われました。聖光学院との接戦の後、劇的な逆転により、22-21で優勝を決めました。



# 高校剣道部 総体優勝 全国へ

6月7日に団体女子で高校総体静岡県大会剣道の部が行われました。団体女子は、1年森澤茉琳さん、2年木田未来さん、2年窪田咲姫さん、2年森島のかさん、2年柳澤桜子さん、2年大杉萌乃花さん、3年前田華穂さんが2連覇となる優勝をおさめ、8月に行われる全国大会への出場権を獲得しました。また、同メンバーで東海高校総合体育大会剣道競技に出場し、こちらでも優勝しました。

# 中高千ア&ダンス部 全国へ

6月14日に全国中学校ダンスドリル選手権大会・全国高校ダンスドリル選手権大会の東海地区大会が行われました。中等部は SONG/POM Small 部門、高校は JAZZ 部門、SONG/POM Medium 部門、DRILL POM 部門に出場し、すべての部門において全国大会への出場権を獲得しました。



# 高校放送部 全国へ

6月15・16日に第71回 NHK 杯 全国高校放送コンテスト静岡県大会が行われました。その結果、ラジオドキュメント部門では3年原田煌己さんが作成した「Life with cashless」が優勝、朗読部門では3年長谷川聖花さんが優秀賞を受賞、校内放送部門では3年牧野夏明さんが作成した「No time 発声!?!」が2位になり、以上3部門で全国大会出場が決まりました。また、テレビドキュメント部門では片山一輝さんが制作した「笑顔で日本一・女子硬式野球部」が佳作を受賞しました。全国大会は7月23日から東京渋谷で開催されます。

# 高校バドミントン部 全国へ

5月26日に第72回静岡県高等学校総合体育大会バドミントン競技個人対抗が磐田市総合体育館で行われました。女子シングルスでは、2年村越七海さんが準優勝という快挙を成し遂げ、創部以来初の全国大会に出場することが決まりました。全国高等学校総合体育大会バドミントン競技は8月3日に SAGA アリーナで開催されます。



# 中等部柔道部 全国大会へ

6月9日に第36回マルちゃん杯 中部少年柔道大会が開催され、男子団体戦で準優勝しました。選手は先鋒：3年佐藤和空さん、次鋒：3年岩田照宥さん、中堅：2年野澤倫太郎さん、副将：3年金子翔さん、大将：3年芦澤大和さん、補欠：2年清水楽さん、2年萩原愛斗さんです。優秀選手には金子翔さん、岩田照宥さんの2名が選出されました。全国大会は東京武道館にて9月22日(日)に開催されます。



# パワーリフティング全国2位

5月18日、5月19日に全日本パワーリフティング選手権大会フルギア男子53kg 級にて高校1年前田昭登くんが全国2位となりました。引き続き応援よろしくお願いします。



# 新任教職員の紹介 Part2



成澤 亘之 理科

8階まで階段で上り、皆さんとの挨拶、そして富士山、伊豆半島、駿河湾、日本平、清水港等、眺望を楽しんでいます。化学と物理基礎の担当です。よろしくお願いします。



松世 聖矢 社会科

高校ラグビー部

出身校である翔洋に今年度教員として戻って来ました。授業も部活動も全力で取り組む皆さんを私も全力でサポートしていきます！



久保田 海斗 保健体育科

高校男子サッカー部

貴重な高校生活を少しでもより良い時間にするよう、授業や部活動を通してサポートさせて頂きたいと思います。何事もチャレンジして頑張ってください。

# 球技大会 中等部

6月26日 球技大会が行われました。サッカー、バスケットボール、ソフトバレーボール、ドッジボールの4種目でいい汗を流しました。1年生は楽しく元気に戦い、2年生は競争心いっぱいの戦い、3年生は迫力満点の戦いが繰り広げられました。クラスの絆も深めることができました。

